

Toyota spendet Pools und Sonnenschirme für Kinder

Zwei Monate lang war Toyota im Rahmen der Aygo Sommertour 2018 in Deutschland unterwegs. Gemeinsam mit Marbet hat der japanische Hersteller seinen gesamten Splash-Park an den Bundesverband Kinderhospiz e.V. übergeben. Pools, Schwimminseln, Sonnenschirme – ein Teil der Ausstattung geht an das stationäre Kinderhospiz Joshuas Engelreich in Wilhelmshaven. Darüber hinaus kommt sie bei Veranstaltungen des Bundesverbands für betroffene Kinder und ihre Familien zum Einsatz.

Den symbolischen Scheck überreichte Thomas Schalberger, Vorsitzender der Toyota Deutschland Stiftung, im feierlichen Rahmen an Sabine Kraft, Geschäftsführerin des Bundesverbands, in der Toyota Collection in Köln. Die Toyota Deutschland Stiftung feiert im kommenden Jahr ihr 25-jähriges Bestehen. Bis heute hat sie mehr als 570 000 Euro an rund 80 verschiedene Projekte gespendet. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Thomas Schalberger, Vorsitzender der Toyota Deutschland Stiftung, überreicht einen symbolischen Scheck an Sabine Kraft, Geschäftsführerin des Bundesverbands. Im Hintergrund ein Fahrzeug der Toyota Aygo-Sommertour 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota